

Il est formellement interdit de sortir, du pays, de la monnaie jamaïcaine. Dans les aéroports internationaux, les bureaux de change convertiront en dollars américains le montant que vous n'avez pas dépensé, pourvu que vous ayez conservé le bordereau de change qui vous a été remis quand vous avez changé votre argent en dollars jamaïcains.

Pourboires

Il est d'usage de donner un pourboire de 10 p. 100 dans les restaurants et dans les taxis ainsi qu'un dollar aux porteurs par sac ou valise. Beaucoup de restaurants, de bars et d'hôtels ajoutent automatiquement à leurs factures un certain pourcentage pour le service. Il est alors inutile de donner un pourboire supplémentaire à moins que des services extraordinaires n'aient été rendus.

Sécurité

Kingston a une réputation de criminalité fâcheuse et méritée. La plupart des quartiers sont sans danger pendant le jour, mais il est imprudent de circuler à pied après la tombée de la nuit, y compris dans le secteur hôtelier de New Kingston.

Dans d'autres régions du pays, la sécurité n'est pas anormalement menacée.

Eau

À la Jamaïque, l'eau du robinet est potable, en temps normal. Pendant les périodes de sécheresse ou d'inondation, elle peut devenir contaminée. Quand cela se produit, le public en est largement informé.

Drogues illégales

À la Jamaïque, la marijuana et la cocaïne sont communément (et souvent ouvertement) disponibles. Cependant, elles sont illégales, quelle qu'en soit la quantité. À la sortie des aéroports, le contrôle est rigoureux et il y a dans tout le pays de fréquents barrages de police. On y effectue des fouilles en quête de drogues et d'armes. Chaque année, la police arrête de nombreux Canadiens et d'autres étrangers pour possession de drogues, et les peines sont sévères; elles consistent le plus souvent en une peine d'emprisonnement et une amende importante. Les prisons jamaïcaines ne sont pas agréables et il vaut mieux les éviter.